
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 16 a 31 de julho de 2018. 
 
 

 
 
Reunião na Câmara de 

Vereadores com a Diretoria 

da Santa Casa, fazendo uma 

prestação de contas das 

ações e das receitas e 

despesas da Instituição 

referente a 2017, e 

apresentando aos vereadores 

o projeto seja Amigo da Santa 

Casa. 

 

 

Visita ao Centro Social Urbano – CSU. Estou, 

através da Câmara, cobrando uma reforma 

completa da sua estrutura física. 

 

 

 

Recebi a visita do Rafael Aranha e Carla 

Bispo, ambos da diretoria da Associação de 

Moradores do Jardim Parque das Acácias. 

Tratamos de diversos assuntos de interesse 

da comunidade. 

 

 

 



 

Recebi a visita dos amigos Juscelino e 

Feitosa. Tratamos de assuntos de interesse 

da Fundação São José - Casa das Fraldas. 

 

 

 

Reunião do Conselho de 

Desenvolvimento de Campo 

Mourão - CODECAM, realizada 

nesta manhã na ACICAM. Principal 

item da pauta Educação. A Santa 

Casa apresentou projeto Amigos da 

Santa Casa. 

 

 

Almoço com o vereador Edoel a amiga 

Adriana Melo, e empresários da J Macedo, 

empresa do setor de produção de farinha de 

trigo. Produzem as conhecidas marcas Dona 

Benta e Sol. 

 

 

 

 

Participei da Inauguração do Hospital 

UNIMED centro. 

 

 

 

 



 

 

Happy hour do empresário 2018, 

com homenagem ao empresário 

Alcir Gonçalves, agraciado com o 

título guerreiro do comércio. 

 

 

 

 

Visita ao Colégio Estadual Ivone 

Soares Castanharo. Fui conferir 

as obras de construção de uma 

passarela e outras melhorias em 

execução, com recursos do 

Estado, viabilizadas por emenda 

do Deputado Douglas Fabrício, a 

pedido da direção e comunidade 

Escolar, reforçadas por 

solicitação que fiz pela Câmara 

Municipal. 

 

 

Verificando a situação da ponte sobre o 

Rio do Campo, nas proximidades da ETE 

SANEPAR, que se encontra em más 

condições e necessita de recuperação. 

Protocolei solicitação à Secretaria de 

Obras do Município solicitando 

providências. 

 

 

 



Nesta tarde (26), estive no 

COHAPAR. Entre outros 

lugares visitei a Unidade 

Básica de Saúde, a Escola de 

Ensino Infantil Milton Luiz 

Pereira e o Centro de  

Referência em Assistência 

Social - CRAS. Em ambos 

tive oportunidade de falar 

com servidores e no posto, 

falei com vários pacientes. 

 

Participei da assinatura da ordem de serviço 

para asfaltamento - segunda parte, da Av. 

Pedro Viriato de Souza Filho, região do Jardim 

Tropical. Primeira etapa com recursos da 

União, viabilizado por emenda do Dep. Rubens 

Bueno e segunda, recurso do Estado, mediante 

emenda do Deputado Douglas Fabrício.  

 

 

 

Fiscalizando a execução de serviços de recape 
na Av. Goioerê.  
 

 

 

 

Participei da abertura da XXI Olimpíada 

Escolar do Colégio Vicentino Santa Cruz, com o 

tema fraternidade e superação da violência. 

 

 

 



 

 

Vistoriando o serviço iniciado 

pela Secretaria de Obras do 

Município que inicia o 

saneamento da área assoreada 

do Parque das Torres.  

 

 

 

-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
 
- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo. 
 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 

- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 

 

 

 

 

 

 


